



Chip Somodevilla / Staff via Getty Images, Julia Goddard/la trompette

Encore plus de chemins mènent à Obama

- Richard Palmer
- [01/08/2025](#)

En 1992, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit qu'une puissance émergente allait bientôt « régner sur les islamistes radicaux ! L'Iran est un dirigeant naturel pour beaucoup d'entre eux aujourd'hui. L'Iran a également pour objectif de diriger ce groupe »

À l'époque, le président irakien Saddam Hussein représentait la principale menace pour le Moyen-Orient. Pourtant, cette audacieuse prophétie s'est clairement réalisée.

Encore plus de chemins mènent à Obama : Des preuves liant les services de renseignement de Barack Obama à la création du récit de la collusion Trump-Russie ont été révélées hier lors de la déclassification d'une annexe du rapport 2023 du conseiller spécial John Durham. Cela montre qu'Obama et son équipe ont été encore plus impliqués dans l'affaire trompeuse que ce qui avait été révélé précédemment.

La Russie semble avoir piraté les e-mails de l'Open Society Foundation (le groupe de George Soros). Une source, vraisemblablement au sein des services de renseignement russes, a ensuite transmis certaines de ces informations au FBI.

Les e-mails, s'ils sont authentiques, indiquent que la collusion entre la campagne Clinton et le FBI d'Obama a commencé à la suite d'une enquête du FBI sur des allégations de corruption au département d'État sous la présidence de Clinton. Les donateurs de la fondation Clinton auraient bénéficié d'un « traitement préférentiel ».

« Obama n'a pas l'intention d'assombrir la dernière partie de sa présidence et de son "héritage" par le scandale entourant Clinton », indique un mémo russe. « Pour résoudre le problème, le président fait pression sur le directeur du FBI, James Comey, par l'intermédiaire du procureur général Lynch. » Une autre note mentionne : « Barack Obama a encouragé l'utilisation de tous les leviers administratifs pour éliminer les effets négatifs possibles de l'enquête du FBI sur les affaires liées à la Fondation Clinton et à la correspondance électronique au sein du département d'État. »

Les mémos poursuivent en indiquant que les démocrates étaient convaincus que l'affaire serait étouffée. « Selon Debbie Wasserman-Schultz [alors présidente de la convention nationale du Parti démocrate], le FBI ne dispose pas, à ce jour, de preuves convaincantes contre Hillary Clinton en raison de la suppression en temps voulu des données pertinentes des serveurs de messagerie », peut-on lire dans l'une de ces notes. Une autre note indique que « La directrice politique de l'équipe d'Hillary Clinton, Amanda Renteria, reçoit régulièrement des informations du procureur général Loretta Lynch sur les plans et les intentions du FBI. »

Pour détourner l'attention de ses propres scandales, « l'équipe Clinton, avec le soutien des services spéciaux, prépare des révélations scandaleuses sur les relations d'affaires entre Trump et la "mafia russe" », peut-on lire dans un mémo. Le terme russe traduit par « services spéciaux » désigne probablement la CIA ou le FBI.

La source a rapidement ajouté un autre mémo russe, selon lequel Mme Clinton avait approuvé un plan visant à « salir Donald Trump en amplifiant le scandale lié à l'intrusion des services spéciaux russes dans le processus pré-électoral au profit du candidat républicain ».

La source du FBI a ensuite transmis des e-mails censés provenir de Leonard Benardo, directeur régional pour l'Eurasie à l'Open Society Foundation, détaillant les conversations qu'il avait eues avec « Julie », probablement une référence à la conseillère en politique étrangère de Mme Clinton, Julianne Smith.

« Julie dit que ce sera une affaire de longue haleine pour diaboliser Poutine et Trump », a déclaré l'un d'entre eux. « Plus tard, le FBI jettera de l'huile sur le feu. »

Un e-mail ultérieur se réjouit du fait que cela « devrait distraire les gens de son propre e-mail manquant, surtout si l'affaire est portée au niveau olympique ».

Les e-mails semblent authentiques, car les personnes avec lesquelles Benardo était en contact ont commencé à utiliser les mêmes arguments et même un langage identique. À lui seul, cet exemple montre de manière fascinante comment la campagne de Mme Clinton a diffusé son point de vue auprès de différents groupes de réflexion, qui l'ont ensuite répété dans les médias.

Le FBI a choisi de ne pas enquêter sur Lynch (et par extension, sur lui-même) en rejetant les preuves comme n'étant pas suffisamment fiables. La CIA les a toutefois jugées « authentiques » et « valides ».

L'idée selon laquelle, en décembre 2016, le président Obama a été soudainement confronté à des renseignements indiquant que Donald Trump travaillait avec la Russie, et a dû se précipiter pour réagir, a été discréditée à maintes reprises. Pourtant, trop peu de gens se demandent ce que cela signifie. Obama a réussi à contrecarrer son successeur et a presque réussi à renverser la volonté du peuple lors de l'élection de 2016. L'Amérique a failli perdre sa république constitutionnelle. Mais où est l'examen de conscience national pour comprendre pourquoi cela s'est produit et comment éviter que cela ne se reproduise ?

« Le problème va au-delà du fait qu'il y ait un homme au sommet qui méprise la loi », écrit le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dans son livre [L'Amérique sous attaque](#). Il poursuit :

Il n'aurait jamais atteint les sommets du pouvoir s'il n'y avait pas eu une crise de violation de la loi à grande échelle dans toute la nation ! Notre peuple est *saturé* de péchés de toutes sortes — et fier de l'être !

Une telle anarchie a des conséquences. Il s'agit d'un principe clair énoncé dans la Bible du début à la fin. *Voilà* pourquoi Dieu punit le pays d'une malédiction si dévastatrice.

L'exposition continuelle de ce mal devrait conduire à une repentance nationale. C'est la seule façon de rendre permanente la résurgence sous le président Trump. Le livre de M. Flurry, [L'Amérique sous attaque](#), explique comment Dieu a sauvé l'Amérique de la tyrannie, pourquoi Il l'a fait, et ce que vous devriez faire.

Nouvelles annonces de tarifs douaniers : La date limite pour la conclusion d'un nouvel accord commercial avec les États-Unis est maintenant dépassée, et de nouvelles sanctions ont été annoncées à l'encontre des pays qui n'ont pas réussi à en conclure un à temps. Seul le tarif général de 35 pour cent du Canada est entré en vigueur vendredi ; les autres sont prévus pour le 7 août, ce qui laisse quelques jours de plus pour conclure un accord.

Le Premier ministre canadien Mark Carney a promis de « continuer à négocier » en vue d'un accord.

Le président Trump a également exigé que les grands fabricants de médicaments réduisent les prix pour les Américains, ce qui a entraîné une baisse des prix des actions dans les pays où l'industrie pharmaceutique est importante.

« Cette annonce confirme que l'administration est déterminée à appliquer des droits de douane généralement plus élevés », a déclaré Andrew Wilson, secrétaire général adjoint de la Chambre de commerce internationale. Il voit aujourd'hui la fin de l'idée selon laquelle Trump finit toujours par faire marche arrière.

Certains avantages peuvent découler de ces tarifs. De nombreux pays ont profité de l'Amérique. Mais la prophétie biblique montre également que le monde s'unit contre les États-Unis dans le domaine du commerce. Attendez-vous à ce que les droits de douane accélèrent cette tendance.

AUTRES NOUVELLES

Les forces armées allemandes constatent une augmentation significative du nombre de recrues : Au 21 juillet, environ 183 100 soldats étaient en service, soit 2 000 de plus qu'il y a un an. Le service militaire volontaire a augmenté de 15 pour cent pour atteindre 11 350 personnes, et les recrutements ont augmenté de 28 pour cent pour atteindre 13 750 personnes. Les candidatures à des emplois civils ont également augmenté de 31 pour cent. Cette augmentation reflète l'intérêt croissant pour la Bundeswehr dans un contexte de regain d'intérêt pour les questions militaires et de fortes campagnes publicitaires. L'Allemagne a pour objectif de porter ses forces actives à 260 000 hommes d'ici le début des années 2030. Si le nombre de volontaires n'est pas suffisant, le service obligatoire pourrait être rétabli d'ici 2027. L'Allemagne est de plus en plus militariste,

ce qui semblait impensable il y a encore quelques décennies.

Un nouveau prénom gagne rapidement en popularité en Grande-Bretagne : « Yahya ». Il a gagné 33 places dans le classement de 2023 pour devenir le 93e prénom de garçon le plus populaire du Royaume-Uni, soit la plus forte progression de tous les prénoms. Apparemment, certains parents ont été tellement inspirés par Yahya Sinwar, le « boucher de Khan Yunis » et l'architecte du massacre du 7 octobre, qu'ils ont donné son nom à leurs fils. Le prénom de garçon le plus populaire ? Muhammad. Comme nous l'avons écrit dans notre numéro de janvier 2024, tout cela est symptomatique de la façon dont, en ce qui concerne l'Islam radical, [« Londres est tombée »](#).